

医療法人 貴和会 防府病院

基本理念 以和為貴（貴和の精神で医療と福祉を行い広く社会に貢献する）

基本方針 わたしたちは、広く社会を含めたチーム医療を行い開かれた医療・福祉サービスをめざします

- ・患者さんの人権を尊重した精神科医療を行います。
- ・地域と連携して疾病の予防、治療、社会復帰のお手伝いをいたします。
- ・精神障害に対する地域への理解・普及啓蒙活動を行います。



デイケア外出プログラム：カラオケ

精神科デイケア「きわの苑」では、翌月のプログラムを利用者の皆さんが考え、内容を決定しています。

6月のプログラムを決める際は、「カラオケボックスに行こう」という意見と、昨年行って色々なアジサイを見ることができた「阿弥陀寺の散策に行きたい」という意見が出て、皆さんがどっちに決めるか大変悩みました。最終的には多数決で決めることとなり、今年の梅雨前の外出プログラムは、カラオケボックスに行って気分転換をしようということとなりました。

6月4日（快晴）9:30デイケアを出発して、近くのスーパーで昼食を各自で選びました。近所にあるカラオケボックスに、元気のよい利用者とスタッフは歩いて向かい、体調のすぐれない利用者は病院車に乗って行きました。

パーティー使用の大きな部屋を3時間貸し切り、皆さん思う存分カラオケを楽しみました。多い人は8曲も歌った人もいました。

「歌える曲を増やして、また来たい」「色々なドリンクが飲めて良かった」「気分すっきり、大満足」という感想が聞かれました。

同行したスタッフからは、「日頃小さな声で歌う利用者が、今回声がよく出ていた」と、利用者の変化を感じているようでした。



歌い終え皆さん大満足でした



部署紹介 医療相談課

医療相談課は診療部長(医師)1名、精神保健福祉士(職名 ケースワーカー)5名(うち1名は育休中です)の計6名が所属しております。主な業務として、患者さん、御家族のお話を伺い、必要な支援と一緒に考え、実施していく相談支援が基本となります。必要に応じて、御家族等の協力のもと、各関係機関と連携し、患者さん自身が安心して医療、福祉サービスが受けられるよう支援を行っています。

近年において、患者さんや御家族を取り巻く環境は大きく変化しています。また、地域医療における精神科病院の位置づけ役割も時代と共に変化しており、地域の方々と共に考え、行動をすることが求められておりその必要性を感じております。地域社会を含めたチーム連携を行い、開かれた医療・保健・福祉を目指していく必要性を感じます。医療相談課として常に誰のために何のために支援するのかを考え今後もチーム医療の一員として頑張っていきたいと思っております。



ゴルフ



同好会

今年度、院友会ではゴルフ同好会を発足いたしました。院内コンペもすでに2回目となり、参加者は8名と多くはありませんが今後も増える見通しです。

当院のゴルフ同好会の発足はこれが初めではなく、20年以上前に現院長が作られたのが最初になります。しかし、年を追うごとにメンバーも高齢化し、コンペ参加者も少なくなり、自然消滅してしまいました。それを覆すべく、新ゴルフ同好会のメンバーは、平均年齢30歳と若く、これからの病院を盛り上げてくれると期待しております。今後は、是非他の施設の方々とも交流を深めたいと思っておりますので、ゴルフをされる方はご連絡を頂けたらと思います。ちなみに、メンバーの平均 Av は 100 ぐらいとなっております。

エアコン更新工事

当院では、エアコンの老朽化に伴い、更新工事を行いました。予定はエアコンを使用することなく過ごせる4月～5月いっぱいを予定していましたが、予想が見事に外れ、途中で夏日が来たり、寒くなったりと寒暖の差が激しく暑い日には扇風機を使用し耐えしのぎました。工事は無事終了し、快適な日々が戻る中、エアコンのありがたさを体感しました。



長い間頑張ってくれた冷却塔も新品になりました

編集後記



GW、良い天気の日が多く、行楽日和でしたね。当院では、5月5日「子どもの日」に赤飯が提供され、患者さんに喜んでいただけました。

5月中旬、今年もきわ工房にて、グリンピースの収穫があり、たくさんのグリンピースが栄養課に届けられました。この時は約8kg。給食で使用し、患者さんにはピースご飯で提供いたしました。

